
令和２年度  第１回運営委員会    

2020.7.１０    

日時： 令和２年７月４日（土）午後２：００～４：３０   

開場： 視聴覚室   

次第： 前会長へ感謝状授与   

 新会長挨拶   

 学校長挨拶   

 職員、役員、常任委員の自己紹介   

 案件 （１）本年度の行事予定  

      運営委員会の開催（予定）日程連絡。 

   今年度の保護者への授業公開は無し。夏休みが短くなる。 

  （２）今年度の課題（概略）  

  A．オーストラリアスタディツアー補助金の是非及び主催元（委員長）について 

  付添教員の旅費の補助。後援会から支出、主催元を後援会とする等模索中。 

  B．プロジェクター設置計画について 

     年度内に一部古い機器を更新予定。その先の計画を要検討。 

  C．オンライン授業の計画及び予算について（書面による総会での意見より） 

     各教室にWI-FI設置予定。府から予算下りるか期待。 

  （３）委員会活動及び後援会との連携  

     １年保護者の委員会への所属決定。後援会への役員、理事選出。 

     各委員会ごとに打合せ。 

 文化厚生 イベントの開催が厳しい中何かできることはないかアイデアを出す。 

     例えば映像配信による進路に関する講演会など。 

  教育環境  食堂見学会を開催を検討中。 

            防犯上の観点より来校時の保護者用名札作成検討。 

広報交流  新方式のホームページの運用方法を記事投稿者へ説明会を開催予定。 

     学校行事に広報委員が取材に入ることは可能か確認。 

  （４）PTA会計監査の委嘱（会長より）  

  （５）次回運営委員会は、令和２年８月の予定。       以上 

 

    

 

 

 

 

 



 

令和２年度 第１回役員会    

2020.7.１０    

日時：令和２年７月４日（土）午後４：００～５：００    

会場：校長室    

次第：委員会ほか所属確認    

各委員会での検討事項について   

●文化厚生  

映像配信（事前収録等）による進路講演会について先生方に検討して頂けるよう依頼。 

●教育環境  

食堂経営者側からも PTA にアプローチがあるので直接話合いの場を次回運営委員会ま

でに持つことを検討。  

保護者用名札のカードホルダーは学校で購入可能。今年度は運営委員分を作成。  

●広報交流  

PTAホームページに投稿する記事をの最終チェックを先生に依頼。チェック担当者決定。 

学校行事の取材は都度要確認。文化祭取材については先生より生徒会に申入れて下さる。 

今後の課題   

●オーストラリアスタディツアー補助金是非及び主催元（委員長）について  

直接ＰＴＡが後援会に支出のお願いをするのではなく、間に学校に入っていただく。 

●プロジェクター設置計画について  

予算より、今年度中に３年生８クラスの機器の入れ替えの実施を検討。  

購入は相見積もりを取って頂き、学校に一任する。  

外した機器は現状の機器のスペアとして壊れた時に活用する。  

●オンライン授業の援助について  

府より先行して Google Education を導入。様々な問題を解決しながら進めていて、

今後も新しい機能などを試しながら使っていく。  

後援会からはポケットWI-FIを購入。  

その他   

●PTAホームページのサーバーやメンテナンスをお願いする業者との契約について、  

学校より承認をいただいた。  

●後援会の理事会を開催予定。日程は未定。                         以上 


